

Volkswagen-Konzern ehrt seine weltweit besten Auszubildenden

Der Volkswagen-Konzern hat heute seine weltweit besten Auszubildenden mit dem „Best Apprentice Award 2016“ ausgezeichnet. Die Preise an die 45 Nachwuchskräfte aus 16 Berufen überreichten der Vorstandsvorsitzende der Volkswagen Aktiengesellschaft, Matthias Müller, der Vorstand für Personal, Organisation und IT, Dr. Karlheinz Blessing, und der Präsident des Weltkonzernbetriebsrats, Bernd Osterloh. Die Ehrung der neun jungen Frauen und 36 Männer erfolgte im Congress-Park Wolfsburg. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Best Apprentice Award 2016: Der Volkswagen-Konzern zeichnet seine weltweit besten Auszubildenden aus.

Foto: